
La Vie
Champenoise

n° 21

Octobre 2019

Hôtel de Ville • 8bis Place du Général de Gaulle • 95660 Champagne-sur-Oise • Tél. : 01 30 28 77 77
www.champagne95.fr



2

Le carnet

Ils se sont dit oui ... 

Bienvenue 

CHAKRI Celyann 01/06/2019

GONÇALVES FOURMY Flora 11/06/2019

RENAUX BOULOUIS Mathis 19/07/2019

GRICOURT Capucine 20/07/2019

BOBET Elya 20/07/2019

RIGHI LAMOUR Samuel  30/07/2019

CHENOT Alice 30/07/2019

COSTA FERREIRA Alexandre 01/08/2019

Ils nous ont quittés 

AÏCHI  Ahmed  19/07/2019 76 ans

FACHAU Marcel 21/07/2019 99 ans

BLOT René 01/08/2019 91 ans

SACARRERE Georges 23/08/2019 91 ans

GAUTIER épouse DUVAL Christiane 26/08/2019 84 ans

MORARD Cédric et UNO Lucy 15/06/2019

LOUYS Jérémie et CHAUVIN Julie 22/06/2019

KAYANI Shahid et SHAH Amima 05/07/2019

MALBLANC Samuel et MEHAT Bénédicte 06/07/2019

PERRAUDIN Thibaut et LARDEAU Alexandra 06/07/2019

CERCEAU Alexandre et LESCAUT Marion 07/09/2019

PIVETTE Jean-François et MABIT Anne-Luce 14/09/2019

SAÏDANE Marie et LHOMME Mehdi  21/09/2019

SEMAL Emanuel et BORINAN Eden 21/09/2019

Bon anniversaire !
Le 23 septembre

Hélène Jakobowski,
maman de Liliane Wartelle,
a soufflé ses 100 bougies !
Félicitations et meilleurs 

vœux de santé !
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Traditionnellement l’éditorial de 
«La Vie Champenoise» d’octobre se 
veut de débuter par la rentrée des 
classes, moment si important pour 
les familles. Cette année ce sont 
602 enfants que nos écoles ac-
cueillent. Vous trouverez dans ces 
pages de nombreuses informations 
sur cette rentrée qui s’est passée 
sans encombre. Vous constaterez 
ainsi que la période estivale a été 
bien chargée en travaux divers.

Compte tenu des fermetures de 
fournisseurs durant l’été, les tra-
vaux sur la toiture de l’école Duha-
mel s’achèveront fin octobre ce qui 
mettra un terme aux désagréments 
que subissait ce bâtiment suite aux 
fuites d’eau.

Dans le dernier numéro, j’avais évo-
qué la disparition du Distributeur 
Automatique de Billets et l’ac-
tion que nous menions. Suite aux 
consultations que nous avons lancé 
nous avons pu conclure avec la So-
ciété Générale sur un projet qui se 
situera Place de Verdun avec l’avan-
tage d’être beaucoup plus près des 
commerces et de la gare. Sa mise 
en place nécessite la création d’un 
local de 3,5 m sur 3,5 m aux frais de 
la commune pour un coût d’environ 
50 000 euros. La Société Générale 
déboursera quant à elle le même 
montant, soit 50 000 euros, pour la 
fourniture et la mise en place des in-

frastructures. Nous pensons avoir 
ce DAB pour la brocante de fé-
vrier prochain.
Nous espérons vivement que cet 
équipement beaucoup mieux situé 
sera régulièrement utilisé par les 
Champenois pour assurer sa péren-
nité. 

Encore une fois dans sa tribune, 
l’opposition, sournoisement, veut 
jeter le discrédit sur mon équipe en 
sous-entendant que nous ne serions 
pas transparents et qui plus est inté-
ressés. Ces propos qui sont comme 
à l’habitude purement gratuits sont 
intolérables, blessants et ne gran-
dissent ni la démocratie ni ceux qui 
les profèrent. 
Je n’en dirai pas plus laissant les 
Champenois seuls juges.

Il me reste, avec beaucoup de séré-
nité, à vous souhaiter une bonne lec-
ture de ce numéro où le dynamisme 
de notre ville avec ses associations 
et ses personnels communaux sont 
à chaque page.

Votre Maire,
Corinne Vasseur

Suivez au plus près l’actualité de la ville :
>>> Page facebook : «Ville de Champagne-sur-Oise»
>>> News letter :   abonnement sur la page d’accueil du site 

internet : www.champagne95.fr
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En route pour le collège

Effectifs des écoles au 20 septembre

La vie scolaire Isabelle MULLER-QUOY
Adjointe en charge des Affaires Scolaires

C’est une étape dans la 
vie d’un enfant : le départ 
pour le collège. Quitter 
son école communale 
et entrer dans le grand 
bain des établissements 
secondaires. 

Vendredi 28 juin ont été remises, 
aux futurs collégiens, des calculettes 
«collège», par Madame le Maire et 
Madame Muller Quoy Maire-adjointe 
aux affaires scolaires.

Un cadeau indispensable pour le 
collège et un achat de moins à faire 
pour les familles.

Une occasion de les féliciter et de 
leur souhaiter toute la réussite 
qu’ils méritent dans la suite de leur 
parcours scolaire.

Une collation leur a été servie par le 
service scolaire.

Bonne route !

Pour cause de canicule, la photo traditionnelle a été prise cette année dans la salle du Conseil !

Ecole Maternelle du Centre
Directrice : Madame CHAUVEAU  
Classe Enseignant effectifs
PS Mme CHAUVEAU 22
MS Mme LAIR/ M. RETHORE 22
GS Mme REGUER                     25

Ecole élémentaire du Centre
Directeur : Monsieur COUSSE  
Classe Enseignant effectifs
CP Mme FANTOU 27
CE1/CE2 Mme BRUN 24
CE1/CE2 Mme MATHIEU 23
CE2/CM1 Mme BONVALET 24
CM2 M. COUSSE /Mme AYME   26

Ecole Maternelle du Stade
Directrice : Madame RYBSTEIN  
Classe Enseignant effectifs
PS Mme DUPUY 24
PS/MS Mme BOITEAU 22
MS/GS M. LORIEUX 20
GS Mme RYBSTEIN 24

Ecole élémentaire Stade
Directrice : Madame LOMBARDO  
Classe Enseignant effectifs
CP Mme JORDA 28
CE1 Mme DUCATEZ 25
CE2 Mme DUCROCQ /Mme CHALMEL 19
CM1/CM2 Mme HENRY 24
CM1/CM2 Mme LOMBARDO/Mme CHALMEL 24

Ecole primaire Duhamel
Directrice : Madame EYGRET  
Classe Enseignant effectifs
PS/MS Mme DELAPLANCHE 26
PS/GS Mme MACRON 27
CP Mme FOURNIER 24
CE1 Mme EYGRET 25
CE2 Mme GOUZOU 23
CE2/CM1 Mme LORIEUX-DA CRUZ 23
CM1/CM2 Mme BOUTTIER 26
CM1/CM2 Mme PUJOL 25

602 élèves dans nos écoles
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La rentrée sous le soleil !
Les rentrées se sont bien passées dans nos 
écoles Champenoises. Petits et grands ont 
découvert leur nouvelle classe avec entrain, 
tout cela orchestré par les directrices et 
directeur. 

Bienvenue au nouveau Direc-
teur de l’école élémentaire du 
Centre Monsieur Coussé à qui 
nous souhaitons une belle 
année scolaire ! 
Un grand merci à Madame 
Deboeuf qui a passé une 
quinzaine d’années à 
l’école du Centre. Nous 
lui souhaitons une belle 
retraite !

Bonne année scolaire à toutes 
et à tous, écoliers, collégiens, 
lycéens, étudiants 
et enseignants !

Je vais à l’école à pied,  c’est bon pour ma santé !



Les travaux d’été dans les écoles
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Pendant les vacances d’été des enfants, les services techniques ont 
été à pied d’œuvre pour embellir, réparer et entretenir toutes 
les écoles de la ville !

Comme chaque année, cette période 
de l’été permet de faire de nom-
breux travaux qui sont impossibles à 
faire pendant l’année scolaire : des 
classes entières peuvent être re-
peintes et cette année c’est à l’école 
maternelle du Stade et à l’école élé-
mentaire du Centre que les peintres 
sont intervenus.

Le grand chantier de l’été s’est situé 
à l’école primaire Duhamel puisque 
le toit en entier est en cours de 
réfection. Ces travaux sur-mesure 
se termineront en octobre.

Une cloison a été installée à l’école 
élémentaire du Stade afin de créer 
un nouveau bureau pour la direction.

La dernière phase du passage au 
Led des éclairages dans les écoles 
a pu se faire aussi cet été.
Ainsi toutes les écoles sont mainte-
nant en éclairage Led, ce qui va per-
mettre d’obtenir un meilleur confort 
visuel pour les enfants et également 
à la collectivité de faire des écono-
mies d’énergie.

Un nouveau sol souple a été ins-
tallé au niveau des jeux de la cour 
de l’école maternelle du Centre pour 
le plus grand plaisir des enfants et 
leur sécurité.

Le carré potager de la maternelle 
du Stade a été rénové il n’attend 
plus que les enfants jardiniers.

Enfin, toutes les écoles ont vu 
leurs abords et leurs cours net-
toyés, désherbés à la main, les pe-
louses ont été tondues, les haies 
taillées, pour une belle rentrée dès 
le 2 septembre.

Sans oublier toutes les réparations, 
améliorations et travaux divers 
dans les classes et locaux des écoles !

Réfection totale du toit de l’école Duhamel.

Merci aux parents et 
aux enseignants pour leur patience 

et leur compréhension pendant 
ces travaux sur la toiture.
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La rentrée c’est aussi à la cantine !

Le Périscolaire Sophie Levasseur
Adjointe en charge de la restauration scolaire

La Caisse des Ecoles, à ne pas confondre avec la coopérative scolaire, a pour but de 
permettre à chaque élève de suivre la meilleure scolarité possible.

Elle est animée par le Maire, Président de droit, par des élus municipaux, des membres adhé-
rents, un représentant de l’Education Nationale et un membre désigné par le Préfet.

Que fait la Caisse des Ecoles ?

La caisse des Ecoles intervient dans les domaines suivants :
- subventions pour les sorties pédagogiques et les classes découvertes
- soutien financier aux activités spécifiques au sein de l’école
- aide au fonctionnement et à l’équipement des classes.

Les ressources de la Caisse des Ecoles proviennent essentiellement des 
subventions de la Mairie et des cotisations versées par ses adhérents, 
qu’ils aient ou non des enfants scolarisés à Champagne.

Caisse des Ecoles

Participez à la vie de nos écoles.

Habitants de 

Champagne-sur-Oise, 

adhérez à la 

Caisse des écoles 

et participez ainsi 

à l’épanouissement 

de nos enfants !

        >> Adressez votre dont à la Caisse des écoles, Mairie .

Comme chaque année, Madame 
le Maire Corinne Vasseur et son 
adjointe en charge de la restauration 
scolaire Sophie Levasseur ont fait le 
tour des cantines des écoles à midi 
le jour de la rentrée des classes, afin 
de souhaiter une bonne reprise au 
personnel communal en place sur ce 
temps de vie de nombreux enfants.

Les équipes de cantine étaient sur 
le pont et tout était prêt pour passer 
une année au service des enfants, 
chaque année plus nombreux.
Les animateurs ont fait profiter les 
enfants du soleil par des parties de 
balle au prisonnier, de football et des 
activités de bricolage pour les plus 
calmes.

Les enfants fréquentant la cantine 
de l’école élémentaire Stade ont 
eu la surprise de voir des chaises 
colorées toutes neuves !

Bonne rentrée à toute l’équipe !
La cantine à l’école du Stade.
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Le Centre de Loisirs s’agrandit

Paiement en ligne :
un service apprécié

C’est au niveau de l’étage que de 
nouvelles salles vont voir le jour. 
L’accueil du Centre de Loisirs va 
ainsi pouvoir accueillir 30 enfants 
supplémentaires, ce qui nous 
permettra d’être opérationnels pour 
l’arrivée de nouveaux Champenois.

Les premiers coups de pelles ont été 
donnés dès la rentrée des classes. 

Le Centre de loisirs a été délocalisé 
pour des raisons de sécurité, pendant 
toute la durée des travaux, à l’Ecole 
Duhamel. Animateurs et enfants ont 
pris leurs marques et profitent des 
activités proposées.

La durée des travaux devrait 
s’étendre jusqu’aux vacances de 
Noël, au moins. Une information 
sera donnée aux parents des enfants 
fréquentant le Centre de loisirs dès 
que ce dernier sera opérationnel.

Les travaux d’agrandissement ont commencé au Centre de loisirs.

Depuis un an le service de paie-
ment en ligne est à disposition 
des familles Champenoises pour 
le règlement des services périsco-
laires (garderies du matin et du soir, 
études dirigées, restauration munici-
pale, accueil de loisirs des mercredis 
et des vacances scolaires). 

Ce mode de paiement est utilisé 
pour 30% des règlements. 

Il offre un gain 
de temps indéniable 
pour les utilisateurs : 

pas de chèque, 
pas d’envoi de courrier. 

Les modes de paiement 
utilisés par les familles :

30%

30%
33%

7%

Paiement en ligne

par chèque

par prélèvement

Autres

Comment utiliser 
le paiement en ligne ?
> sur votre facture figure les références 
de la collectivité ainsi que la référence de 
votre facture
> rendez-vous sur : 
www.mesfacturesonline.fr 
(lien depuis le site internet de la ville)
> vous entrez l’identifiant de la 
collectivité et la référence de votre facture
> vous réglez par CB sur le portail 
sécurisé
> vous pouvez créer votre compte en 
2 clics pour accéder à votre historique et 
retrouver vos prochaines factures.
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Au Centre de Loisirs cet été, 
                les enfants ont bien profité !

Bienvenue à la nouvelle Directrice
de la micro-crèche "Nos premiers pas"

Noémie Antonio est la 
nouvelle Directrice de la 
micro-crèche municipale 
et nous lui souhaitons la 
bienvenue (ci-contre). 

En effet, après 5 années 
passées auprès de nos 
petits, Tamara Moreno 

est partie vers d’autres 
aventures et nous lui 
souhaitons beaucoup de 
réussite. Un grand merci 
à elle pour tout le travail 
accompli et les bons soins 
apportés aux enfants de 
notre crèche.

Séjour à Sillé le 
Guillaume en juillet

Des jeux d’eau bienvenus 
avec la chaleur de l’été !

Jeux de sociétés, courses 
d’orientation, sorties, base de loisirs, 

accrobranche, activités manuelles, 
jeux sportifs, ateliers cuisine, 

boom, ... des activités pour tous ! 
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La vie sociale

Le CCAS au service des Champenois

Les ateliers du CCAS continuent

Le CCAS instruit ou vous aide 
dans la constitution des de-
mandes d’aides sociales légales :

-  Allocation Personnalisée d’Autono-
mie (APA),

-  Prise en charge des frais d’héber-
gement foyer-logement ou établis-
sement médicalisé,

-  Allocation Solidarité aux Personnes 
Agées (ASPA),

-  Dossier MDPH : Carte d’invalidité, 
Allocation Adulte Handicapé (AAH), 
Prestation de Compensation du 
handicap (PCH)

-  Cartes de transport (carte Amé-
thyste),

- Demande de téléassistance
-  Demande de prise en charge d’une 

facture d’électricité, de gaz, d’eau 
ou de téléphone 

-  Demande de RSA pour les per-
sonnes seules ou en couples sans 
enfant.

 
Le CCAS instruit des demandes 
d’aide facultative :

Le CCAS apporte une aide aux ad-
ministrés rencontrant des difficultés. 
Il accorde à titre ponctuel une aide 
alimentaire et des aides financières.

Les demandes sont examinées lors 
des séances du Conseil d’Adminis-
tration ou de la commission perma-
nente du CCAS.

Le CCAS propose des activités et des 
manifestations pour les séniors.

Le CCAS propose également un ser-
vice de portage de repas pour les 
personnes âgées et un service de 
transport pour se rendre aux ren-
dez-vous médicaux avec l’associa-
tion Roul’vers.  

Le dernier Atelier Cuisine-santé de 
l’année à Champagne-sur-Oise s’est 
tenu fin septembre avec une dizaine 
de participants. 
Dans la joie et la bonne humeur chacun 
a mis la main à la pâte pour préparer 
le repas qui fut partagé ensemble. Les 
bons conseils des intervenantes pour 
faire des repas équilibrés, allégés en 
sucre pour les diabétiques ou allégés 
en sel furent les bienvenus. Vous 
trouverez le cahier des recettes sur le 
site de la ville.

L’atelier tablette numérique a 
été reconduit suite au succès de la 
première session. Deux groupes 
seront en formation tablette 
numérique en Mairie tout le mois 
de novembre pour le programme 
autonomie 2.0. 

Une conférence de la CPAM du Val 
d’Oise va aussi être programmée 
en décembre en Mairie, afin d’aider 
à utiliser la plate-forme web de la 
sécurité sociale : www.ameli.fr :
créer un compte, naviguer dans 
les menus, faire ses démarches, 
consulter ses remboursements, 
etc ...

L’Atelier équilibre en mouvement 
à destination des personnes re-
traitées a commencé. 
Tous les mercredis jusqu’au mois 
de janvier les participants vont 
améliorer leur équilibre, gagner 
en confiance et en renforcement 
musculaire dans l’optique d’éviter 
les chutes et d’adopter de bons 
gestes au quotidien.
(Atelier complet)

Présentation et inscriptions 
à l’atelier Equilibre en mouvement. 

Le CCAS a un rôle d’accueil, d’écoute, d’orientation, de médiation et ses 
actions sont directement orientées vers les publics fragiles ou démunis.

Nathalie Juliat
Adjointe en charge du social, de la solidarité, 

du logement et des services aux personnes agées.

Pour tout renseignement 
ou rdv avec Mme Juliat, 
contacter Mme Bajeux

en Mairie au 01 30 28 77 74
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Traditionnel pique-nique 
républicain champenois,
14 juillet

Cérémonie de la Libération de Champagne en 1944

Les Fêtes et Cérémonies Christian MIGLIAVACCA
Adjoint en charge 

des Fêtes et Cérémonies

Cérémonie du souvenir de 
l’immense liesse populaire qui 
traversa notre pays au cours du 
2ème semestre de l’année 1944, 
au fur et à mesure que nos villages 
accueillaient leurs libérateurs.

Août 1944 notre village est libéré 
de l’occupant nazi mais subit de 
nombreuses pertes aussi bien 
humaines que matérielles.

Après l’apéritif offert par le Comité des 

Fêtes, chacun a pu profiter du buffet 

partagé. Convivialité et échanges pour 

cette journée républicaine.



AGENDA
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La vie culturelle Philippe Schoeffel
Adjoint en charge de la Communication et de la Culture

Journées européennes du Patrimoine : 
l’église Notre Dame de l’Assomption à l’honneur

Le 49ème Salon de Peinture et de Sculpture 
ouvrira ses portes le 24 novembre prochain

Les Journées européennes du 
Patrimoine sont l’occasion d’ouvrir 
à la visite notre magnifique église 
Notre Dame de l’Assomption.

L’Arendac a assuré les visites 
commentées et l’Alcc avait organisé 
un atelier aquarelle pour petits et 
grands.

Les Amis de Champagne en 
ont profité pour organiser une 
promenade découverte dans tout le 
village.

Une dizaine de famille ont rapporté 
et trouvé toutes les adresses des 
photos de patrimoine Champenois 
du Photo-QUIZZ proposé par la 
Mairie. Un tot-bag de Champagne-
sur-Oise leur a été remis en cadeau !

Le weed-end s’est terminé par un 
magnifique concert à l’église où de 
nombreux spectateurs ont eu le 
bonheur d’écouter le quatuor «Midi 
Minuit» autour des musiques de 
Ravel, Debussy et Saint-Saens.

Merci aux associations 
pour leur implication.

Evènement fort attendu des ama-
teurs d’arts du Val d’Oise, le Sa-
lon de peinture et de sculpture de 
Champagne-sur-Oise ouvrira ses 
portes, comme chaque année de-
puis 49 ans, à la fin du mois de no-
vembre.
Cette année l’invité d’honneur en 
peinture, Gérard Bru, n’est pas 
un inconnu du Salon, il en fut, il y a 
21 ans, l’invité d’honneur de la 28e 
édition. C’était la première fois que 
Champagne présentait des œuvres 
abstraites.
«Dans le cosmos de Gérard Bru, l’in-
terprétation d’un paysage n’est pas 

dans la recherche du pittoresque 
ou de la description fidèle. Les élé-
ments se manifestent entre abstrac-
tion et figuration. Une lumière subli-
mée par une forte matière sort de 
ses tableaux» précise André Freund 
le commissaire du Salon.

Guillaume Roche sera l’invité 
d’honneur en sculpture, avec ses 
œuvres dont le rythme des formes 
et des lignes fascinent par la pure-
té, la distribution harmonieuse des 
masses et l’élégance des structures 
conçues à la limite de leur point 
d’équilibre.



AGENDA
Du nouveau et des contes à la Bibliothèque

Un fonds de 300 DVD pour adultes 
et enfants est disponible depuis 
quelques mois à la bibliothèque pour 
élargir l’offre culturelle proposée.

Une boîte de retour de documents 
a été installée devant la bibliothèque 
pour vous permettre de rendre vos 
livres, CD, DVD, magazines, même 
lorsque la bibliothèque est fermée.

Samedi 30 novembre 2019 
à 10h30

Le duo «Huile d’Olive et 
Beurre Salé» vous fera découvrir :

«Le pas qui conte»

Pour un public familial 
à partir de 3 ans.

musique

Les Owen’s Friends

IrlandaiseLes music
ales

Concert 
GRATUIT

Dimanche 
20 oct
17h

Eglise
Réservation vivement 
recommandée. 
en Mairie au 01 30 28 77 77
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Vendredi 22 novembre 2019 
à 20h

Pierre Delye contera :
«Caprices ? C’est fini !»

Pour un public familial, 
à partir de 8 ans.

Des conteurs à découvrir

Comme chaque année, la bibliothèque de Champagne 
participe au Festival du Conte en Val d’Oise. A cette 
occasion, deux spectacles sont programmés.

Maison des associations, Salle Claude Germain, 29 rue de Chambly
Accès libre - Réservation obligatoire au 01 34 70 98 03 ou

millepageschampagne@orange.fr
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La vie associative

Gala de danse : 
la machine à voyager dans le temps

Le spectacle toujours féérique, produit par l’Association Temps Danse Fitness,
a ravi les spectateurs les 29 et 30 juin derniers.

"Les Amis de Champagne" visitent une carrière

Choucroute pour 
les adhérents de l’UNRPA

Fin août «Les Amis de 
Champagne» se sont 
rendus à une visite guidée 
de la Carrière des 15 
Arpents à Mériel. 
De l’histoire, un peu de 
spéléologie, une matinée 
fort sympathique et 
enrichissante.

(Infos à l’Office de 
Tourisme de L’Isle-Adam)

C’est autour d’une 
choucroute que les 
adhérents de l’UNRPA se 
sont retrouvés pour la 
rentrée. 
Liliane Wartelle, la 
Présidente, en a profité 
pour présenter l’année à 
venir. 

Moment fort apprécié par 
tous où chacun est reparti 
avec un petit cadeau ! 
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Les Sapeurs Pompiers 
recrutent des volontaires

En France, quelques 195.000 hommes et 
femmes vivent un engagement quotidien 
au service des autres, en parallèle de leur 
métier ou de leurs études. Les sapeurs-
pompiers volontaires représentent 79% 
des sapeurs-pompiers de France. Chaque 
jour, ils démontrent que solidarité et 
altruisme ne sont pas de vains mots. 

Sapeur-pompier volontaire, 
pourquoi pas vous ?

> Renseignements à la caserne 
de Champagne-sur-Oise

C’est le 
rendez-vous 
incontournable 
de la rentrée ! 

Les associations présentent leurs 
activités et en profitent pour enre-
gistrer les inscriptions pour l’année. 
Mais c’est aussi le rendez-vous de 
tous : les Champenois se retrouvent  
et échangent entre eux. 

Depuis trois ans la Mairie a aussi 
son stand sur lequel les Champenois 
peuvent retrouver des informations 
sur l’organisation de la ville ou sur 
les événements à venir. Un moment 
privilégié fort apprécié pour rencon-
trer les élus.

Les nouveaux Champenois sont 
aussi accueillis par Madame le Maire 
et les adjoints sur le stand Mairie : un 
totbag de bienvenue leur a été remis 
avec des informations ainsi qu’une 

pochette contenant des offres de 
la part des commerçants du 
Centre ville. Un grand merci 
à eux.

De nombreuses familles ont 
profité de la brocante des 
enfants dans le Parc. 

Les traditionnelles démons-
trations et animations ont oc-
cupé la journée sur le terrain 
central de la salle du CCS.

Merci aux associations 
et à leurs bénévoles 
pour leur implication 
dans la vie de 
la commune.

Forum des associations
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L’éclairage de ville se met au Led

Les ateliers municipaux : livraison en novembre

Depuis fin 2018 un vaste programme 
de rénovation de l’éclairage public a 
été lancé par la commune. Le quar-
tier des «Beaux Soleils» fut le pre-
mier à en bénéficier.
La rénovation de notre éclairage pu-
blic permet de contribuer à l’amélio-
ration du confort visuel, à la réduction 

des dépenses énergétiques qui s’ins-
crit dans la stratégie mise en place 
pour réduire les émissions de gaz à 
effet de serre d’ici 2050, à la mise en 
valeur du patrimoine, à la mise en sé-
curité des installations et à la réduc-
tion des nuisances lumineuses.

Selon l’ADEME, 30 à 40% de la 
consommation énergétique liée à 
l’éclairage nocturne peuvent être évi-
tés en remplaçant les équipements 
par des matériels moins énergivores 
et en installant des variateurs de puis-
sance. L’utilisation de LED réduit ainsi 
la consommation électrique alterna-
tive et permet de faire des économies, 
avec un haut rendement, une parfaite 
distribution de la lumière et une meil-
leure reproduction chromatique.

Budget prévisionnel total 
(sur 3 ans) : 516 000 € HT

Participation Région : 50 %
Participation Département : 20 %

Les travaux des ateliers 
municipaux touchent à 
leur fin. Les sols du rez 
de chaussée et de l’étage 
du nouveau bâtiment sont 
achevés et sur l’ancien 
bâtiment l’espace 
réservé au personnel en 
est aux peintures.
Le mois d’octobre verra 
la mise en place des 
clôtures et des enrobés 
pour une livraison de 
l’ensemble en novembre 
comme prévu.

La rénovation de l’éclairage public se poursuit : le quartier de l’Europe, la Résidence 
de L’Ile de France, le Stade et la rue des Gaudines ont vu leurs éclairages publics 
passer au Led.

Le Cadre de Vie

Rue Robert Schuman

Rue des gaudines

Place de
l’Europe

Rue Robert
Schuman

Visite de chantier du 19 septembre 2019
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Rue d’Aire et Rue Notre Dame : objectif ralentir

Cimetière : remise en état des points d’eau

Des stationnements en décalés ont été mis en place 
ainsi qu’une nouvelle limitation de vitesse à 30 km/h. 
En effet, la Rue d’Aire était devenue trop dangereuse 
avec ses quatres virages. La Police municipale procédera 
à des contrôles de vitesse régulièrement afin d’assurer 
la sécurité de tous.

Tous les robinets ont été changés. 
La canalisation pour déservir le point d’eau du bas du 
cimetière a été entièrement refaite. 
Un nouveau point d’eau a été créé dans le centre du 
cimetière. Tous ces travaux ont été terminés au mois de 
septembre.

Un coussin Berlinois a été installé Rue Notre Dame 
afin que les automobilistes ralentissent. Cette petite 
rue nécessite une vitesse très lente compte tenu de son 
étroitesse.

Jean-Michel Têtu
Adjoint en charge des Travaux

Laurent Poiret
Adjoint en charge de l’urbanisme
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Horizon coiffure : 
un salon tout beau pour la rentrée

Nouveau propriétaire à L’Antre Pote
Depuis mi-mai la Bar-Tabac du Centre ville a changé de propriétaire

L’été c’est le temps des travaux 
pour la ville, mais aussi pour les 
commerçants. Le Salon de coiffure 
«Horizon Coiffure» a entièrement 
refait son intérieur. 
Les peintures murales ont été 
repeintes en blanc et tout le 
mobilier a été changé. C’est un 
investissement important mais qui 
semblait nécessaire à la gérante 
pour le bien être de ses clients.

Ce Salon propose de la coiffure 
pour dames, hommes et enfants. 
Coiffures et maquillages pour les 
cérémonies sont sa spécialité.

Horizon Coiffure
65 rue des Martyrs

Tél. : 01 39 37 02 53

Après trois années passées avec 
bonheur dans notre centre ville, 
Monsieur et Madame Marchal ont 
quitté notre ville pour une autre 
contrée. Nous leur souhaitons 
réussite et bonheur et les remercions 
pour les animations et concerts 
organisés toujours avec générosité.

Cimo Diril a repris les rênes du 
café-Bar-Tabac (PMU, FDJ) après 
7 années passées à la direction 
d’un autre Bar à Pontoise. C’est la 
tranquillité d’une petite ville qu’il est 
venu chercher à Champagne-sur-
Oise. 
Il a gardé le même état d’esprit 

que ses prédécesseurs. Ainsi des 
concerts ont déjà été organisés 
en début de soirée, dans un esprit 
convivial et de partage.

En plus du journal Le Parisien, vous 
trouverez La Gazette et L’Echo, Le 
journal du Dimanche et L’Equipe. 

Les horaires  ont été un peu allongés 
puisque les vendredis et samedis 
soir la café ferme maintenant à 21h 
et ouvre les samedis et dimanches 
à 7h30. C’est avec gentillesse et 
bonne humeur que Cimo et son 
équipe vous recevront.

L’Antre Pote
Bar-Tabac-Journaux - PMU

12 rue Jules Picard

Rencontre

Nouveau 
mobilier 
pour le 
Salon de 
Coiffure.
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La vie Champenoise

A la suite de l’annonce subite 
de la Poste de la fermeture du 
DAB (Distributeur de Billets) du 
bureau de Champagne-sur-Oise, la 
municipalité a lancé une consultation 
auprès des banques afin de leur 
proposer de venir s’installer dans le 
village.
C’est signé ! C’est la Société 
Générale qui va implanter un 
distributeur, près des commerces du 
Centre ville : Place de Verdun. Les 
travaux seront financés à moitié par 
la Société Générale et à moitié par 
la commune.

Le syndicat TRI-OR assure 
la collecte des encombrants 
dits «monstres» le deu-
xième mercredi de chaque 
mois dans notre commune. 

260 tonnes de déchets ont ainsi 
été collectés dans la commune 
en 2018, soit près de 51 kg par 
habitant et par an !

Il est courant de voir parmi ces dé-
chets des objets ou des meubles qui 
auraient pu resservir ou être recy-
clés. 

Le processus actuel de collecte des 
encombrants en porte à porte per-
met au syndicat de trier et de re-
cycler seulement 20% des volumes 
ainsi récupérés ; les 80% restants 
sont acheminés vers un centre 
de stockage des déchets ultimes 
pour y être enfouis. 

Porter ces déchets 
en déchetterie permettrait 

déjà d’en recycler 80%. 

D’autres solutions existent : don-
ner à son entourage ou à des asso-
ciations ce qui peut être réutilisé; 
réparer et réemployer ce qui peut 
l’être. 

Dans le cadre du Plan Régional de 
Prévention et de Gestion des Dé-
chets, la réduction de l’enfouis-
sement des «valorisables» est un 
objectif prioritaire de la région Île-
de-France. 

C’est dans ce contexte que le syndi-
cat TRI-OR mettra en place un ser-
vice sur mesure pour la collecte 
des encombrants à partir du 1er 
janvier 2020 qui permettra le tri 
et le recyclage de ces déchets. 

Vous serez très prochainement in-
formés des modalités de ce nouveau 
service par un document qui sera 
distribué dans vos boîtes à lettres, 
par voie d’affichage et sur le site in-
ternet du syndicat www.tri-or.fr. 

Nouveau DAB : c’est signé !

Monstre ou déchetterie ?

Un Bus pour 
le Marché 
de L’Isle Adam
La municipalité met en place une 
navette pour le marché de L’Isle-
Adam à l’attention des retraités 
et personnes à mobilité difficile 
(les fauteuils roulants ne peuvent 
pas être accueillis dans le mini bus).

SUR INSCRIPTION 
au service CCAS : 01 30 28 77  74
Les vendredis :
Salle Scheurer 9h30, Place de 
Verdun 9h35, Vaux 9h40, Beaux 
Soleils 9h40.
Retour 11h30 Mairie de L’Isle-Adam.

La Poste :
Nouveaux horaires

Le bureau de Poste est à nouveau 
ouvert dès 14h30 en semaine.

Horaires :
Lundi, Mardi, Jeudi et Vendredi 

de 14h30 à 17h
Samedi de 9h à 12h
(Fermé le Mercredi)

La chasse 
est ouverte

Du 15 septembre 2019 au 1er 
mars 2020, la chasse est ouverte 
sur la commune.
La chasse a lieu le dimanche toute 
la journée. Cependant promeneurs, 
joogers, vvt-istes ont le droit de se 
promener.
La Société de Chasse vous informe 
que les chasseurs sont formés pour 
partager la forêt en cette période 
avec tous.

Pour la sécurité : 

Les chasseurs portent 
des gilets oranges.

Il est fort recommandé de 
porter un gilet fluo jaune 

lorsqu’on se promène en forêt.
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La Vie Municipale

Extrait du Conseil Municipal du 28 février 2019
Le Procès verbal en entier est consultable sur le site internet de la Ville www.champagne95.fr 

DÉCISIONS Municipales

N° 20191701DEC001 : Attribution à 
la société GUEUDET, rue Corentin Qui-
deau - 95340 PERSAN, de la location 
d’un véhicule modèle CLIO sur une du-
rée de 48 mois.

N° 2019290DEC003 : Attribution 
du   marché de maîtrise d’œuvre pour 
l’extension du Centre de Loisirs à l’atelier 
d’architecture Ghislain PREVOST, 5 bis 
avenue de Paris – 95290 L’ISLE ADAM.

DELIBERATIONS

FINANCES

- Vote des taux des impôts directs 
locaux 2019 :
Le Conseil Municipal, après en avoir dé-
libéré à l’UNANIMITÉ (18 POUR, 3 ABS-
TENTIONS, Mme RICOUL et son pou-
voir, M. CARTEADO)
Fixe les taux de la fiscalité des mé-
nages pour l’année 2019, sans aug-
mentation par rapport à 2018, 
Taxe d’habitation : 21,08%
Taxe foncière bâti : 17,73%
Taxe foncière non bâti : 69,23% 
Contribution Foncière des Entreprises  
NEANT en raison du passage au 1er 
janvier 2017 en fiscalité unique de la 
CCHVO

- Autorisation de programme et de 
crédit de paiement (AP/AC)
Le Conseil Municipal, après en avoir 
délibéré à l’UNANIMITÉ (18 POUR, 3 
ABSTENTIONS   Mme RICOUL et son 
pouvoir, M. CARTEADO)
Décide d’augmenter les autorisations 
de programme 2313 « ateliers munici-
paux » de + 340 457,94 € TTC et 2313 
« centre de loisirs » de +18 000 € TTC

- Reprise anticipée des résultats 
provisoires 2018 - budget com-
mune
Le Conseil Municipal, après en avoir dé-
libéré à l’UNANIMITÉ (18 POUR,  
3 ABSTENTIONS  Mme RICOUL et son 
pouvoir, M. CARTEADO)
Approuve la reprise anticipée des ré-
sultats provisoires de l’exercice 2018  
du budget assainissement selon le ta-
bleau ci-après :  
- Recettes de fonctionnement :
 7 371 224,07 €

 - Dépenses de fonctionnement :
 4 800 691,83 €
A - Résultat de fonctionnement    
  2 570 532,24 €
 - Résultat de l’exercice 2018  
 1 020 487,26 €
- Résultats antérieurs reportés  
 1 550 044,98 €
- Recettes d’investissement   
 2 263 691,28 €
- Dépenses d’investissement   
 2 048 456,05 €
B – Excédent d’investissement   
 215 235,23 €
C -Besoin de financement sur RAR    
 468 807,00 €
- Restes à réaliser  1 570 900,00 €
- Restes à recouvrer  1 102 093,00 €
  
Affectation au financement de l’investis-
sement (compte 1068) :  253 571,77 €
Solde créditeur de résultat de fonc-
tionnement reporté (compte 002) : 
 2 316 960,47 €

- Budget primitif 2019 Commune 
Le Conseil Municipal, après en avoir dé-
libéré à l’UNANIMITÉ  (17 POUR, 4 ABS-
TENTIONS Mme RICOUL et son pouvoir, 
M. CARTEADO, M.NIEDERHOFFER)
Approuve par chapitre, le budget pri-
mitif  2019 de la ville qui s’équilibre en 
dépenses et en recettes.
Section de fonctionnement 2019 : 
 7 463 568,47 €
Section  d’investissement 2019   : 
 4 652 995,47 €

- Reprise anticipée  des résultats 
provisoires 2018-  budget assainis-
sement 
Le Conseil Municipal, après en avoir dé-
libéré à l’UNANIMITÉ (18 POUR, 3 ABS-
TENTIONS  Mme RICOUL et son pou-
voir, M. CARTEADO)
Approuve la reprise anticipée des ré-
sultats provisoires de l’exercice 2018  
du budget assainissement selon le ta-
bleau ci-après :  
- Recettes de fonctionnement   
 986 183,19 €
- Dépenses de fonctionnement   
 294 731,87 € 
A - Résultat de fonctionnement  
 691 451,32 €
- Résultat de l’exercice 2018  
 122 284,66 €
- Résultats antérieurs reportés  
 569 166,66 €

 - Recettes d’investissement   
 868 322,08 €
 - Dépenses d’investissement  
 34 422,00 €
B - Excédent  d’investissement     
  833 900,08 €
C - Besoin de financement sur RAR   
 18 540,00 €
- Restes à réaliser 26 700,00 €
- Restes à recouvrer  8 160,00 €
- Solde créditeur de résultat de fonc-
tionnement reporté (compte002) 
 691 451,32 €

- Budget  primitif 2019 Assainisse-
ment
Le Conseil Municipal, après en avoir dé-
libéré à l’UNANIMITÉ (17 POUR, 4 ABS-
TENTIONS  Mme RICOUL et son pou-
voir, M. CARTEADO, M.NIEDERHOFFER)
Approuve, par chapitre, le budget pri-
mitif 2019 du service annexe de l’Assai-
nissement  qui s’équilibre en dépenses 
et en recettes
• Section  d’exploitation  2019 :
 1 104 381,32 €
• Section d’investissement 2019 :  
 1 751 161,40 €
Autorise Mme le Maire à prendre 
toutes les mesures nécessaires à l’exé-
cution de la présente délibération.

- Vote des subventions aux asso-
ciations
Le Conseil Municipal, après en avoir 
délibéré à l’UNANIMITÉ ( 19 POUR, 2 
ABSTENTIONS  Mme RICOUL et son 
pouvoir)
Approuve la répartition des subven-
tions telle qu’elle est définie dans le ta-
bleau récapitulatif annexé à la présente 
délibération

PERSONNEL COMMUNAL

- Délibération concession de loge-
ments de fonction pour nécessité 
absolue de service
Les fonctions de gardien attachées au 
logement situé à l’école Duhamel au 37 
rue Robert Lepeltier n’ont pas de rai-
sons d’être au sens du décret de 2012.
Il convient de ce fait de supprimer cet 
emploi pour lequel un avis favorable a 
été émis  par le  Comité Technique, de 
la liste des concessions pour nécessité 
absolue de service conformément au 
tableau ci-dessous. 
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Extrait du Conseil Municipal du 18 avril 2019
Le Procès verbal en entier est consultable sur le site internet de la Ville www.champagne95.fr

Stade : 35 rue de l’Hôtel Dieu 
Gardien du stade et de ses équipe-
ments sportifs pour des raisons de sé-
curité liées à la localisation du site et 
aux biens communaux.
Parc Municipal : 12 rue de Welwyn 
Gardien du parc municipal et bâtiments 
communaux concernés pour des rai-
sons de sécurité liées à la localisation 
du site et aux biens communaux.
Ecole de Musique : Les Sablonnets 

Gardien de l’école de musique  pour des 
raisons de sécurité liées à la localisation 
du site et aux biens communaux.
Le Conseil Municipal, après en avoir 
délibéré à l’UNANIMITÉ (19 POUR, 2 
ABSTENTIONS Mme RICOUL et son 
pouvoir)
Décide de dresser la liste des emplois 
bénéficiaires d’un logement de fonction 
pour nécessité absolue de service dans 
la commune.

DIVERS

- Dénomination du terrain de foot-
ball synthétique

Madame le Maire propose de le dénom-
mer «Lydis CANDONI» en raison de son 
dévouement pour la commune et des 
nombreux projets qu’il a réalisés pour 
Champagne.

DELIBERATIONS

PERSONNEL COMMUNAL
- Ralliement de la procédure de pas-
sation d’une convention de partici-
pation relative au risque «santé»
Le Conseil Municipal, après en avoir dé-
libéré à L’UNANIMITÉ,
Décide de se joindre à la procédure de 
mise en concurrence pour la passation 
de la convention de participation rela-
tive au risque santé que le Centre In-
terdépartemental de Gestion va enga-
ger conformément à l’article 25 de la loi 
n°84-53 du   26 janvier 1984.
Prend acte que les tarifs et garanties 
lui seront soumis préalablement afin 
qu’il puisse prendre ou non la décision 
de signer la convention de participation 
relative au risque Santé souscrite par le 
CIG pour la période 2020/2025.
    

TRAVAUX
- Demande de subvention au titre 
de la DSIL pour la réfection de la 
toiture du Centre de Loisirs-cantine
Afin d’assurer la sécurité de cet établis-
sement recevant du public, ces travaux 
de reconstruction de la toiture sont une 
priorité des élus champenois.
Le Conseil Municipal, après en avoir dé-
libéré à L’UNANIMITÉ,
Sollicite  une subvention au titre de la 
DSIL 2019  au taux de 80% du montant 
HT des travaux estimés  à  51 126,00€ HT.
Approuve le plan de financement.
Autorise Madame le Maire à signer 
tous documents relatifs à ce dossier.

URBANISME
- Exercice du Droit de Préemption 
Urbain sur la parcelle AD 76
Le Conseil Municipal, après en avoir dé-
libéré à L’UNANIMITÉ,
Décide d’acquérir par voie de préemp-

tion le terrain cadastré section AD 
n° 76 situé  rue Jules Picard, 95660 
CHAMPAGNE-SUR-OISE, d’une superfi-
cie totale de 00ha 14a 08ca, apparte-
nant aux époux Lamarre. La vente sera 
réalisée au prix de 10.000 euros ;
Autorise  le Maire à signer tout acte y 
afférent ;
Dit que les frais d’actes sont à la charge 
de la commune. 
 

AFFAIRES GENERALES
- Rétrocession à la commune de la 
concession N°82
Le Conseil Municipal, après en avoir dé-
libéré à L’UNANIMITÉ,
Accepte la rétrocession de la conces-
sion consentie à Monsieur et Madame 
EMONIN
Procède au remboursement à leur 
profit  sur la base d’une concession cin-
quantenaire 
Fixe le remboursement à 331,21€
Dit que la dépense à intervenir sera 
prélevée sur le budget principal.

- Motion de rejet du plan de res-
tructuration des services du grou-
pement hospitalier CARNELLE 
PORTES DE L’OISE (GHCPO) et de 
la fermeture de l’hôpital CARNELLE 
de Saint Martin du Tertre 
Madame le Maire explique que la Di-
rection de l’hôpital de Beaumont a an-
noncé un plan de restructuration de ses 
services ainsi que la fermeture de l’hô-
pital de Carnelle situé à St Martin du 
Tertre desquels découleraient :
- La suppression de 300 postes
- La fermeture du service d’hospitalisa-
tion de pédiatrie, de néonatalogie, de 
réanimation, du service de chirurgie 
conventionnelle compensée par l’ou-
verture de lits dédiés à la pratique de la 
chirurgie ambulatoire.

Le conseil Municipal, après en avoir dé-
libéré à L’UNANIMITÉ,
Refuse la mise en œuvre du plan de 
réorganisation des services de l’hôpital 
de Beaumont sur Oise ainsi que la fer-
meture de l’hôpital de Carnelle à Saint- 
Martin- du- Tertre 
Dénonce : 
- La logistique purement économique-
ment de ce plan, contraire aux intérêts 
de nos populations et qui ne respecte 
pas les enjeux de notre territoire en 
matière de santé.
- La stratégie de centralisation et d’as-
sèchement de notre territoire en termes 
d’offre de soins 
- Le non-respect des attributions des 
administrateurs du Conseil de surveil-
lance qui auraient dû être appelés par 
la Direction de l’hôpital à se prononcer 
sur le plan de restructuration.
Exige :
- Le respect de la mise en œuvre du 
Projet Médical Partagé et par consé-
quent le maintien et le renforcement 
des services sur l’hôpital de Beaumont 
sur Oise.
Demande solennellement au gou-
vernement :  
-   D’entendre l’appel des territoires 
pour une offre de soins publique pré-
servée et  développée,
-   De renforcer les liens des hôpitaux 
avec la médecine de ville mais aussi les 
autres établissements de santé du ter-
ritoire,
-  De stopper toute fermeture de ser-
vice hospitalier public afin de favoriser 
un aménagement équilibré du terri-
toire,
- De redonner aux élus locaux une 
place de décision dans la gouvernance 
des hôpitaux.
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Tribune de l’opposition

Réglement intérieur du Conseil Municipal
Article 25 - Droits de l’opposition

«Lorsque la commune diffuse, sous quelque forme que ce soit, un bulletin d’information générale sur les réalisations 
et la gestion du conseil municipal, un espace est réservé à l’expression des conseillers n’appartenant pas à la 
majorité municipale, égal à 10% des signes consacrés à la rédaction de l’ensemble des articles formant la revue 
(hors photos) ; conformément à l’article L2121-27-1 du Code Général des Collectivités Territoriales, introduit par la 
loi n°2002-276 du 27 février 2002».

Frénésie de travaux, de nettoyage et d’embellisse-
ments … Madame le Maire sollicite les services 
techniques au maximum pour faire du «visible». 
Cette initiative récente reflète une certaine anxiété à 
l’approche des élections municipales de mars 2020. 
Mais les Champenois ne sont pas amnésiques et ils 
sauront se rappeler l’état de la voirie, des herbes 
folles et des papiers gras qui ont jonché les rues les 
six années de ce mandat marqué par l’inaction et 
l’absence de projets pour notre commune. 
Non seulement Madame Vasseur et son équipe n’ont 
rien fait pour Champagne, mais ils ont livré notre 
commune au bon vouloir des grands groupes (SNCF, 
La Poste…).
Dernière décision désastreuse en date, l’abandon 
par EDF du beau projet de création du « Centre de 
données numériques du Val d’Oise» sur l’ancien site 
de la Centrale. 
Un tel dossier méritait d’être étudié, porté par une 
équipe compétente. Mais Madame le Maire, comme 
d’habitude, nous expliquera qu’elle n’y peut rien, tant 
il est vrai qu’elle ne peut grand-chose sur un certain 
nombre de sujets.
Dommage, nous allons continuer à vivre avec un 
terrain inutile de 30 hectares, pourtant idéalement 
situé.

Il est temps que notre belle commune soit prise en 
charge par une équipe transparente, compétente 
et désintéressée. Et qui surtout portera des idées 
novatrices et permettra à notre commune de 
bénéficier de services en constante amélioration.
Nous nous y employons.
A très vite.

Bien à vous,
Stéphane CARTEADO
Groupe « J’aime Champagne »

Liste «J’aime Champagne»
Représentée par : Stéphane CARTEADO, 
Sylvie RENOULT, Nathalie CHABLE, Yvon GRIVORY 
et Alain NIEDERHOFFER, Conseillers municipaux

Liste «Union pour Champagne»
Représentée par : Catherine RICOUL, 

Michel GARRIGOU et Valérie OLIVI, 
Conseillers municipaux

Aucun texte n’a été communiqué de la part de la liste 
«Union pour Champagne».
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Marchéde

NOËL
Dimanche 
15 décembre 

De 10h à 18h

Au CCS

à vos agendas !

Gastronomie
Artisanat

Déco de Noël
Distribution des chocolats 

aux enfants des écoles

Restauration
  Buvette

Après avoir assumé la Brocante de 
novembre durant de nombreuses 
années, le Tennis Club Champe-
nois nous a fait part en août de son 
souhait de ne plus l’organiser malgré 
le manque à gagner pour le club. 

Deux solutions s’offraient donc à la 
municipalité : soit la supprimer, soit 
la confier à une autre structure. 

Le bureau municipal a décidé de 
la proposer au Sporting Football 
Club Champagne 95, qui, par 
l’intermédiaire de son Président 
Thierry Jonquois, a donné son ac-
cord. Ce choix paraissait évident de 
par la taille du club tout d’abord, 
qui comprend environ 300 licenciés 
avec près de 90% de champenois, 
et également du fait du dynamisme 

du club dopé par l’apport du terrain 
synthétique qui permet d’engager 
plus d’équipes, dont des féminines, 
nécessitant plus de besoin financier. 

Cette année c’est le Comité des 
Fêtes qui assumera la brocante, le 
temps étant trop court pour former 
les repreneurs. Toutefois les équipes 
de Christian Migliavacca seront ac-
compagnées de celles de Thierry 
Jonquois pour acquérir de l’expé-
rience. Le club de football sera ap-
pelé à voler de ses propres ailes en 
novembre 2020.

Merci au Tennis Club pour toutes 
ces belles brocantes organisées 
et tous nos vœux de réussite 
au SFCC95 pour cette nouvelle 
aventure.

La Brocante de novembre change de mains !

Grande 
BROCANTE

Dimanche 
17 novembre
Champagne-sur-Oise

Centre ville
Parc Municipal

CCS



Agenda

Octobre
 1  à 20h30 Conseil Municipal Mairie, Salle du Conseil

 2  de 10h à 11h 1er Atelier sénior équilibre jusqu’en janvier 2020,par le CCAS (complet)

 5  de 10h à 17h Rallye pédestre par l’Alcc Valmondois

 5  à 14h Nettoyons la nature Rdv à la Gare

12 de 10h à 12h Parlons Livres Bibliothèque

19 de 10h à 16h Stage de croquis modèle vivant par l’Alcc Maison des associations

20 à 17h Concert de musique Irlandaise Eglise

Novembre
 3  de 8h à 16h 4ème Salon du jouet ancien par le CCF Grande salle du CCS

 4    Atelier Seniors tablettes numériques Mairie, Salle du Conseil
 (jusqu’au 28 novembre, sur inscription)

11  à 11h Commémoration de l’armistice 1918 Monument aux Morts

17  journée Grande BROCANTE En ville, Parc municipal, CCS

22  à 20h Conte : «Caprices ? C’est fini !» par l’Alcc Salle Claude Germain

24  de 14h à 18h 49ème Salon de Peinture et de Sculpture Grande Salle du CCS
 Du 24 novembre au 1er décembre

30  à 10h30 Duo de conteuses à partir de 3 ans, par l’Alcc Salle Claude Germain

Décembre
 7   à 10h30 Tapis de lecture : «voyage», à partir de 3 ans Bibliothèque

 7 et 8    Téléthon  Salle Scheurer

 7   à 11h45 Cérémonie AFN Monument aux Morts

 8  à 19h Repas de Noël des séniors  par le CCAS Grande Salle du CCS

15  à 17h Concert Gospel  par l’Arendac Eglise

15  de 10h à 18h           Marché de Noël  par le Comité des Fêtes CCS

voir page 13

   Spectacles

    

            
 Ateliers

      Culture

      brocante

faites vos choix ...

voir page 12
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voir 
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voir page 23

PHARMACIES DE GARDE
ACCESSIBLE 24H/24H
Numéro audiotel : 0.35 € TTC/mn


